
Oggi vi parlo di un film appena uscito nelle sale, 
Captain America: Brave New World. 

Diretto da Julius Onah e sequel della miniserie 
televisiva The Falcon and the Winter Soldier, il film 
è uscito il 12 febbraio 2025 e ha già incassato un 
totale di 198.291.606 dollari. 

Si tratta della prima pellicola con protagonista Sam 
Wilson, il vecchio Falcon, nel ruolo di Captain 
America, interpretato da Anthony Mackie. Nel cast 
sono presenti anche Danny Ramirez nei panni di 
Joaquin Torres, un membro della US Air Force 
alleato di Wilson, che assume il ruolo del nuovo 
Falcon. 

Harrison Ford interpreta Thaddeus Ross, il nuovo 
Presidente degli Stati Uniti d'America, ex generale 

dell'esercito statunitense, che ha tentato per anni di catturare Bruce Banner e che, a 
sua insaputa, diventerà Red Hulk. È presente anche Giancarlo Esposito nel ruolo di 
Seth Voelker, uno scienziato e leader della Società dei serpenti con il soprannome 
Sidewinder. 

Nel film, dopo l'incontro con il neoeletto Presidente degli Stati Uniti, Thaddeus Ross, 
Sam si ritrova a dover affrontare un incidente internazionale. Il nuovo Captain 
America deve scoprire le cause che hanno portato a un efferato complotto globale 
ed evitare che il mondo intero venga messo in pericolo. 

A mio parere, questo film fa il suo dovere, anche se gli effetti speciali lasciano un po' 
a desiderare e sebbene non sia ai livelli dei film precedenti a Endgame, a me è 
piaciuto. Le due ore scorrono velocemente, sono presenti molte scene d’azione ed è 
bello che il nuovo Captain America sia più umano perché a differenza di Steve 
Rogers, lui non ha assunto il siero del supersoldato e quindi deve fare i conti con la 
paura di sbagliare deludendo le aspettative di tutti. 

Nonostante ciò Sam dimostra una grande forza di volontà e come dice il suo amico 
Bucky: 

“Steve ha dato alle persone qualcosa in cui credere. Ma tu? Tu dai alle persone 
qualcosa a cui aspirare”   

Consiglio a tutti di andare a vedere il film e per chi ha pazienza alla fine dei titoli di 
coda c'è una scena post-credit, anche se non molto interessante. 

 


